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Gestion

» Management public et non marchand

» Management international et interculturel

» Méthodologies de recherche en management

» Change management

» Management public et non marchand

» Coordination dans les systèmes de santé

» Management international et interculturel

» Responsabilité sociale des entreprises et des organisations

» Gestion du changement et de l'innovation

» Management responsable et intégré

Quelques Ouvrages / Articles récents

A. Bartoli et C. Blatrix : "Le grand livre du management public." Dunod, 2022

A. Bartoli, J-L. Guerrero & P. Hermel (eds) : "Responsible Organizations in the Global 

Context" Palgrave MacMillan, USA, 2019

A. Bartoli & C. Blatrix "Le management dans les organisations publiques. Défis et 

logiques d’action". Editions Dunod, Paris, 2015 (4ème édition)

A. Bartoli et P. Hermel « La science, le politique et le citoyen : des relations revisitées à

la faveur de la crise », Revue Marché et Organisations, 2021/2, n°41

A. Bartoli, J. Sebai, et G. Gozlan. « Les case-managers en santé mentale : des 

professionnels en quête de définition », Management & Avenir Santé, vol. 6, no. 1, 2020, 

pp. 83-104.

A. Bartoli, G. Gozlan, & J. Sebai : « Vers de nouvelles formes de prise en charge en 

santé mentale : Quels freins et conditions de réussite ? » revue PMP (Politiques et 

Management Public), vol 36, n°2, 2019, pp.199-221

C. Assens, A. Bartoli, & P. Hermel : « Cooperative competition? The ambivalence of 

coopetition in territorial authorities” International Review of Administrative Sciences, Vol. 

85, n°3, 457–472, 2019
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F. Larat & A. Bartoli (2018) « L’action publique responsable : tautologie ou problématique

émergente ? » Revue Française d'Administration Publique, vol. 166 (2), p.245-258

The impact of digital information on a specific consumerN. Sadli & A. Bartoli (2018) « 

behavior: self-medication. A study in the French Health System”, RIMHE (Revue

 31(2), pp. 30-56Interdisciplinaire Management, Homme & Entreprise),

A. Bartoli and C. Blatrix (2018) “Toward a transparent and accountable public action:

Does “Open Government” make a difference?” RFAP (Revue Française d’Administration

Publique) vol. 166, (2), pp. 275-292

A. Bartoli, P. Hermel & G. Safarova (2017) « Does the balance between conformity and

innovation make companies more responsible? The case of four Ambidextrous SMEs »

RIMHE : Revue Interdisciplinaire Management, Homme & Entreprise, 29(5), pp. 74-88.

A. Bartoli & A. Ewango-Chatelet (2016) « Quels processus de déploiement des initiatives

innovantes dans les organisations éducatives complexes ? », Gestion et Management

Public, volume 5/1(3), pp. 25-44.
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